



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

El secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, afirma que la fortaleza de las instituciones incidió en la calificación.

## ASEGURA HACIENDA

# “Moody’s reconoció política económica”

POR LINDSAY H. ESQUIVEL  
*lindsay.hernandez@gtmm.com.mx*

La decisión de las agencias calificadoras de otorgar una perspectiva favorable a la calificación crediticia de México es un reconocimiento al manejo responsable de las finanzas públicas y a los fundamentos macroeconómicos del país, aseguró la Secretaría de Hacienda.

Luego de que Moody’s revisara de “negativa” a “estable” la perspectiva crediticia, la dependencia a cargo de José Antonio González Anaya dijo que estos cambios confirman que “México cuenta con instituciones sólidas que ofrecen la certeza de que la política económica continuará fortaleciendo las finanzas públicas y las perspectivas de crecimiento de mediano plazo”.

Hacienda explicó que la calificación de la deuda soberana tiene un peso importante en la determinación de la calificación de las instituciones públicas y

las empresas privadas, ya que representa un anclaje de las expectativas.

Asimismo, envía un mensaje positivo a toda la economía en su conjunto, proporcionando certidumbre a todos aquellos que buscan obtener financiamiento bajo condiciones favorables a lo largo del año.

La dependencia señaló que la calificación funciona como un indicador que genera certidumbre en los mercados financieros internacionales y, por lo tanto, impacta directamente en las tasas de interés y el tipo de cambio, variables que pueden acotarse si se mantiene un orden sobre la calificación y la estabilidad de su perspectiva, lo que contribuye a su vez a preservar los fundamentos macroeconómicos.

Cabe recordar que el país enfrentó un entorno adverso en los últimos años, por lo que las agencias calificadoras llevaron a “negativa” la calificación de la deuda soberana en 2016.

**REDUCCIÓN**  
Esta administración ha tratado de mantener finanzas públicas sanas bajando los niveles de deuda desde 2017.